

令和2年5月25日

小中学生のみなさま
小中学生保護者様

今治市

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、国が行っていた緊急事態宣言の対象地域に指定されたこと受け、学校を臨時休業していましたが、その後の感染状況などを踏まえ、5月11日（月）から分散登校を始め、今日から、学校の完全再開を行うことになりました。

しかし、このウイルスの脅威が完全になくなったわけではなく、みなさんには、引き続き感染予防をしっかりと行ってもらう必要があります。

学校の臨時休業の前にお願ひしたこと、「うつらないよう自分を守る」こと「うつさないよう周りの人に気を配る」ことを今後もしっかり実行していただくため、今治市として、今回、皆さんにマスクを配ることとしました。友だちとお話しする時も、マスクをしているのを見て、いつもより距離をあけることを意識してもらえるようになればいいと思います。

これからもしばらくは、いろいろ不便な思いをすることもありますが、再び学校が休業するようなことにならないためにも、マスクの着用だけでなく、手洗いをしっかりと行うことや自宅でも部屋の空気を定期的に入れ替えること、また、体調に気をつけながら感染予防にしっかりと努めてください。